



Julio Durán, jugador de la U.D. Las Palmas, recibió el "Trofeo Trujillo Febles".

## Trofeo "Trujillo Febles"

El pasado mes de julio, los periodistas deportivos de nuestra ciudad eligieron, en reunión celebrada en el Club de Empleados de la Caja de Canarias, al jugador de la Unión Deportiva Las Palmas ganador del "Trofeo Trujillo Febles".

Este galardón, que recayó en Julio Durán, y que fue creado en memoria del fallecido presidente de la U.D., premia el pundonor y la profesionalidad del jugador más que su rendimiento deportivo.

La presentación de la edición de este año corrió a cargo de don Francisco Calvo Francés, jefe del Gabinete de

Prensa de la entidad y de don Enrique Núñez Doreste, jefe de Relaciones Públicas, estando representados en la misma la totalidad de los medios de comunicación de nuestra capital.

La Caja de Canarias, que ha patrocinado el "Trujillo Febles" desde casi sus inicios, anunció en esta edición su retirada del mismo, ya que a partir de la próxima temporada éste será asumido por el Gobierno autónomo, Cabildo y Ayuntamiento. Finaliza así una brillante etapa en la cual la colaboración de los corresponsales deportivos ha sido decisiva, y se inicia una nueva que esperamos mantenga y mejore, si cabe, el espíritu de este importante galardón.

## ENTREGADAS ONCE BECAS A POSTGRADUADOS PARA ESTUDIOS EN EL EXTRANJERO

*Se trata de un convenio entre la Caja de Canarias y el Gobierno autónomo*

Durante el mes de agosto se entregaron once becas de investigación en el extranjero para postgraduados canarios, que la Caja de Canarias, a través de un convenio suscrito con la Dirección General de Promoción Educativa del Gobierno autónomo, ha adjudicado a otros tantos titulados superiores de las islas, procedentes de distintas áreas del conocimiento. El acto de entrega se desarrolló en la sede de la Caja Insular de Ahorros de Canarias y estuvieron presentes don Octavio Pulido, director del departamento de Imagen de la Caja; doña Ana Rosa Corrales, directora general de Promoción Educativa del Gobierno canario, y casi todos los alumnos beneficiarios de estas ayudas a la investigación. Posteriormente, se sirvió un cóctel en las mismas dependencias de la Caja.

La dotación de las once becas concedidas por la Caja y el Gobierno autónomo oscila entre el millón doscientas mil pesetas, la de menor cuantía, y el millón novecientos veinte mil pesetas, correspondientes a las de mayor cuantía. De las 24 solicitudes presentadas, han sido adjudicadas ayudas a once titulados superiores canarios, que desarrollarán sus trabajos de postgraduados en distintos países y en distintas ramas del saber. Los investigadores beneficiarios de estas ayudas son: María de los Angeles Losada Cabrera; Jesús Villar Hernández; Blas Pérez Piñero; José Antonio Medina Henríquez; Héctor Luis Cabrera y Poch; Vicente Benítez Cabrera; Inmaculada Varo Vaello; Isabel Castells Molina; Myriam Rodríguez Ventura; Julio López Alvarado y Ruperto Matas Gutiérrez.

Tanto don Octavio Pulido como doña Ana Rosa Corrales destacaron la voluntad de las dos instituciones a las que representan por dar continuidad a este tipo de convenios, que faciliten la labor investigadora de los jóvenes universitarios de las islas.